

wt

/ Donnerstag, 20. Januar 2022 6

Musik im Gemeindehaus

WEISSENBURG - Am Sonntag, 30. Januar, gibt es um 17 Uhr im evangelischen Gemeindehaus St. Andreas in Weissenburg wieder eine Gemeindehaus-Musik mitzuerleben.

Der besondere Charme dieser alljährlichen Veranstaltung liegt in der bunten Mischung der Instrumente, der musikalischen Stile und der auftretenden Mitbürger: Diesmal gibt es außer dem Gesang das Tasteninstrument Klavier, das Zupfinstrument Gitarre, das Streichinstrument Violine, die Holzblasinstrumente Klarinette und Blockflöte sowie die Blechblasinstrumente Trompete, Waldhorn und Eufonium zu hören.

Die Altersspanne der knapp 20 Mitwirkenden reicht von neun bis 90 Jahren und es stehen fast 500 Jahre alte Werke neben aktuellen Kino-Hits, Oper neben Pop, Konzert neben Csardas auf dem Programm und versprechen so einen spannenden und unterhaltsamen Nachmittag.

Der Eintritt ist frei, es gelten die aktuellen Corona-Auflagen und Beschränkungen. wt